
Conseil d’école du 16/06/2025

Présents :
Parents :  Mme Dumoulin, M. Monti,  Mme Ifaoui,  Mme Lesniewski-Even.
Directrice : Mme Tournoud
Enseignants : M. Paillette, Mme Monnet, Mme Billon-Pierron,Mme Fillet
Mairie : M. Charbonnel

Excusés :
M. Berthier (IEN), Mmes Giron  (enseignantes), Mme Moisy (RASED)Mme Pagny, Mme 
Fabry

Effectifs rentée 2025

• PS : 6

• MS : 10

• GS : 10

• CP : 10

• CE1 : 6

• CE2 : 8

• CM1 : 7

• CM2 : 19

Total maternelle : 26
Total école : 76

Répartitions possibles (en tenant compte du fait que les classes comprenant des GS, CP ou CE1 ne
doivent pas dépasser 24 élèves) :

• Option 1 : PS/MS – GS/CP – CE1/CE2/CM1 – CM2 (des décloisonnements seront prévus)

• Option 2 : PS/MS/GS – GS/CP/CE1 – CE2/CM1 – CM2(des décloisonnements seront 
prévus pour les CM1 avec les CM2)

Postes d’ATSEM
En prévision des futurs départs à la retraite, à partir du mois de janvier :

• La mairie propose de mettre à disposition une personne pour le temps de sieste, ce qui 
libérerait l’ATSEM durant ce créneau.

• Marie Sorace prendra le poste d’ATSEM après le départ à la retraite de Marie-Laurence 
Charvet.

• Un recrutement est en cours pour un CDD qui prendra en charge le temps de sieste après le 
départ à la retraite d’Odile Clerc.

Les effectifs sont certes à la baisse mais ils augmentent en maternelle d’où le besoin 
d’ASTEM.



Les parents d’élèves et les enseignants s’interrogent sur la création d’un deuxième poste 
d’ATSEM, notamment en vue des effectifs à venir et des contraintes institutionnelles liées au 
nombre d’élèves en GS, CP, CE1 par classe.

La mairie rappelle que l ’État impose des directives (24 élèves par classe suivant les niveaux) et 
c’est aux mairies d’assumer financièrement.

Les enseignants demandent s’il serait possible d’obtenir un renfort de 2 heures le matin, plutôt 
qu’un renfort sur le temps de sieste.
La mairie ne s’y oppose pas, mais propose de rediscuter cette question à la rentrée, en fonction des 
besoins et des effectifs réels en septembre. L’organisation du premier trimestre reste identique 
jusqu’au départ en retraite de nos agents. 

Remplacements et postes enseignants

• Mme Hot a obtenu le poste de Mme Lefevre, mais a demandé un détachement. Il n’est donc 
pas encore certain qu’elle prendra la classe.

• Mme Billon-Pierron reste remplaçante rattachée à l’école.

Projets

• L’application ONE (environnement numérique de travail) a été mise en place. Les codes ont 
été remis aux parents des CE2, CM1 et CM2 lors de la classe de découverte. Les autres 
familles recevront les codes à la rentrée.

• La directrice privilégiera ce mode de communication, les mails n’arrivant pas toujours à 
destination.

• Fin août : un stage de remise à niveau est prévu. Les élèves concernés ont été informés, 
mais quelques places supplémentaires peuvent être disponibles.

Rappel des dernières sorties prévues :

• 17/06 : sortie « ABC de la biodiversité » pour les CE2/CM1

• 19/06 : tournoi de rugby pour les CE2/CM1/CM2

• 20/06 : sortie dans le Vercors pour les CM1/CM2

• 20/06 : sortie dans le Vercors pour les CM1/CM2 et GS/CP/CE1

• 24/06 : sortie à Upie pour les maternelles

Logistique

• Réseau informatique : les travaux pour la fibre auront lieu cet été.

• Ordinateurs : trop lents au démarrage. Une maintenance sera demandée par la mairie.

• Sonnette : les enseignants souhaiteraient qu’elle sonne également dans la cour.

• Panneaux "Stop moteur" : à refaire pour qu’ils soient plus durables.



• Sécurité de la porte d’entrée : réflexion en cours pour renforcer la sécurité.

Climat de la cantine
La mairie dispose de l’historique des incidents et a rencontré les familles concernées lorsqu’il y a eu
des problèmes.

Garderie

• Question des parents : ouverture possible dès 7h00 et fermeture à 18h30 ?
La mairie évoque la problématique de journées trop longues pour les enfants, la réflexion de 
l’adéquation favorisant l’utilisation des transports en commun par les parents est à étudier. 
→ Une enquête auprès des familles serait utile pour mieux connaître les besoins réels.

• Certains parents demandent une ouverture à 7h30, avec possibilité d’entrée à 7h25 
(ouverture anticipée par le personnel).

Association de la cantine
Le bureau a changé. Les nouveaux membres prendront leurs fonctions en septembre.


